



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/3697

01/10/2016

5872

AUTOR/A: MULET GARCÍA, Carles (GMXS)

RESPUESTA:

En junio de 2014 el Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, puso en marcha el Plan de Estaciones, en el que RENFE participa acometiendo obras de mejora en estaciones de Cercanías.

En el ámbito de la Comunidad Valenciana, RENFE contempla acometer actuaciones de mejora de accesibilidad en las estaciones de Catarroja, Silla, Benifaio-Almussafes, Carcaixent, Tavernes de la Vallidigna, El Puig de Santa María y Chiva, pertenecientes a la provincia de Valencia, y Torrellano, de la provincia de Alicante.

Madrid, 3 de febrero de 2017